

Luisenschule qualifiziert sich für das Bundesfinale in Berlin

24.03.2025 14:31



Am Mittwoch, 19.03.25, fand in Münster das Landesfinale der Turnierreihe „Jugend trainiert für Olympia“ in der Sportart Badminton statt. Von der Luisenschule nahmen Schüler:innen in der Wettkampfklasse II (Jahrgänge 08 - 10) und III (Jahrgänge 10 - 12) teil. In beiden Wettkampfklassen waren jeweils fünf Schulmannschaften vor Ort, um sich für die Teilnahme am Bundesfinale im Frühjahr in Berlin zu qualifizieren. Nur die Erstplatzierung ermöglicht diese Teilnahme.

Die Spieler:innen der WK II setzten sich ohne Niederlage gegen die Teams aus Lüdinghausen, Bonn, Paderborn und Hamm durch und belegten schlussendlich mit 22 gewonnenen Spielen den ersten Platz. Damit dürfen die Schüler:innen der Luisenschule im Mai nach Berlin reisen und im Frühjahrsfinale um den Titel wettkämpfen.

In der WK III lief es für die Spieler:innen der Luisenschule leider nicht ganz so erfolgreich. Sie belegten am Ende den zweiten Platz und bekamen die Silbermedaille verliehen. Im vermeintlichen „Finale“ gegen

die Schüler:innen aus Lüdinghausen Unterlagen die Luisenschüler:innen mit 2:5, ließen in den Spielen zuvor aber Paderborn, Bonn und Dortmund hinter sich.

Wir gratulieren beiden Teams zu den tollen Leistungen und wünschen den Spieler:innen der Wettkampfklasse II viel Erfolg in Berlin!